

BIEN-ÊTRE ANIMAL : TOUS RESPONSABLES !



En tant que cavalier, je suis le premier acteur du bien-être de mon poney. Je veille à son intégrité physique et morale, aussi bien à l'écurie qu'en selle.



AU BOX

1 Je pense à lui donner **régulièrement à boire**, surtout s'il fait chaud. L'été, lorsqu'il fournit un effort physique important, il peut boire jusqu'à quarante litres d'eau par jour.

2 Je lui donne du **foin** plusieurs fois par jour. En effet, le cheval est un herbivore qui doit manger des fibres. Les fourrages évitent également qu'il **ne s'ennuie**.



3 Je l'installe, quand cela est possible, à côté de **congénères** avec lesquels je sais qu'il s'entend bien. Les déplacements en concours impliquent beaucoup de changements dans la routine du cheval, être avec ses **compagnons habituels** permet de le **rassurer**.



4 Je le sors souvent du box pour le faire **marcher** : c'est bon pour la **circulation** et pour le **moral**.

5 Je sais que le cheval a besoin d'environ **6h de repos** par jour, j'évite donc de **le déranger** quand il se repose, ce qu'il peut faire même en étant debout !



BIEN-ÊTRE ANIMAL : TOUS RESPONSABLES !



SUR LE TERRAIN DE CONCOURS

1 Je ne suis **pas violent** avec ma monture : utilisation abusive de la cravache ou des éperons, coups à la bouche, etc.

2 Je ne rejette **pas ma colère** sur mon poney à la fin de l'épreuve quand je ne suis pas satisfait(e) du résultat. Mal utilisée, la punition n'est **pas comprise** par le cheval et peut lui laisser un **mauvais souvenir** des sorties en concours.

3 Je n'hésite pas à **le récompenser** quand il a **bien travaillé**, même si nous ne remportons pas l'épreuve : une caresse, un bout de carotte, etc.

4 **Je refuse le dopage** : c'est une pratique interdite et qui peut être dangereuse pour sa santé.

